

## Une démonstration de la force du collectif et de la Solidarité des personnels !

Le 6 février la CGT et SUD ont appelé les personnels de la DSRC, du CNMR et de la BAD à se mobiliser pour leurs conditions de travail.

**Nous avons été très nombreux et nombreuses à agir en faisant grève !**



### Les raisons de la colère sont nombreuses

Marre du full tel !

Moins de management infantilisant !

Moins de discours dévalorisants !

### Les revendications également sont nombreuses !

Nous voulons de la confiance et de l'autonomie pour bien faire notre travail.

Nous voulons des embauches à hauteur des flux.

Nous avons besoin de temps pour le travail réel, pour le suivi des contrats, pour se mettre à jour sur les évolutions de produits et procédures, pour se former.

Nous voulons des temps de respiration, avec l'activité de traitement des mails (plutôt que de les mettre à la poubelle !)

### Un personnel concerné et mobilisé !

De Bordeaux, Clermont-Ferrand, Dijon, Lille, Lyon, Marseille, Nantes, Orléans, Rennes, Toulouse, en passant par l'île de la Réunion, la Guadeloupe et la Martinique **nous avons été plusieurs centaines à nous mobiliser.**

**Nous ne nous contenterons pas de promesses, nous sommes nombreux à exprimer l'envie de poursuivre le mouvement jusqu'à ce que la Direction nous entende vraiment et décide enfin de remettre de l'Humain dans nos conditions de travail.**

**La CGT FAPT propose aux personnels de décider collectivement des formes des actions à venir.**

**N'hésitons pas à participer aux HIS de la CGT et/ou à contacter les militants de la CGT FAPT.**

**On est prêt à recommencer et amplifier le mouvement !**

